
  
 
 
An den Bezirksbürgermeister 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Herrn Lukas Mönkeberg 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

 
Hannover, 15.11.2021 

 

Anfrage  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 

   der Landeshauptstadt Hannover 

   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 

 

Breitband- und LAN-Ausbau 

 

In der Antwort "15-0892_2018 F1" bez. Breitbandausbau zu Frage 2 (Welche Initiativen ergreift 

die Verwaltung, um einen zügigen Ausbau des Kabelnetzes voranzutreiben?) wurde folgendes 

geantwortet: „Mit der zeitnahen Ernennung eines/r Beauftragten für digitale Infrastruktur wird 

eine Stelle geschaffen, die den Breitband- und LAN-Ausbau innerhalb des Stadtgebietes 

forcieren und koordinieren wird. Hierbei wird es in aller erster Linie darum gehen, insbesondere 

mit den TK-Unternehmen einen Plan zu entwickeln, wie unterversorgte Wohngebiete an das 

Glasfasernetz angebunden werden können.“ 

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Ist der Beauftragte/die Beauftragte für digitale Infrastruktur ernannt? Seit wann? 

2. Welche Maßnahmen hat der/die Beauftragte unternommen bzw. wird er/sie 

unternehmen, damit der Stadtteil Marienwerder (insb. Wohnungsgebiet östlich von 

Garbsen/Havelse (Quantelholz, Große Pranke...), an das Glasfasernetz 

angeschlossen wird? 

3. Welche Möglichkeiten werden in Zusammenhang mit den Bautätigkeiten im WiPa 

Marienwerder genutzt, um den Stadtteil Marienwerder an das Glasfasernetz 

anzuschließen? 

 

 

Torsten Tegtmeier 

Fraktionsvorsitzender 

Herrenhausen-Stöcken 

Anna Marijke Goedeke, Quantelholz 42, 

30419 Hannover 


